

TOP 8.6

Frau Schöps regte an, auf der Homepage der Stadt Halle im Rahmen der Open Data Projekte über die gesundheitlichen Risiken durch Mobilfunkstrahlung zu berichten und eine interaktive Karte einzurichten auf der Standorte von Mobilfunkanlagen einschließlich Sendeleistung angezeigt werden. Des Weiteren sollte man das Amtsblatt nutzen um die Bürger über Risiken von Mobilfunkstrahlen und Maßnahmen der Stadt die dem Schutz vor Risiken dienen, zu berichten. Jährlich soll in den jeweiligen Ausschüssen (HA/OUA) darüber berichtet werden. Initiativen die aus der Bevölkerung kommen und sich gegen problematische Standorte von Sendeanlagen richten, sollte man unterstützen. Bei der Neuinstallation von Kommunikationsinfrastrukturen bei Kindergärten, Schulen und weiteren empfindlichen Einrichtungen sollten möglichst kabelgebundene Lösungen gefunden werden. Desweiteren sollte man WLAN im öffentlichen Raum, vor allem in der Innenstadt und in der Umgebung kommunaler Einrichtungen anbieten, weil dies ein Beitrag zur Reduzierung der Sendeleistung von Mobilfunksendern sein kann.